

Auszug aus der Niederschrift über die öffentliche 4. Sitzung des Jugendhilfeausschusses 2007 am 13.11.2007:

**Pkt 4 Antrag der CDU-Fraktion vom 29.10.2007
Aktualisierung der Kinder- und Jugendschutzdeklaration**

Herr Eusterfeldhaus für die CDU-Fraktion führt ergänzend zum Antrag aus, dass er auf eine breite Unterstützung des Ausschusses für das gesamte Verfahren hoffe. Die Kinder- und Jugendschutzdeklaration soll unter Beteiligung der Verbände und Institutionen nach neun Jahren neu aufgegriffen werden. Zielsetzung ist es, das Thema in die Öffentlichkeit zu transportieren und alle Beteiligten für das Thema Kinder- und Jugendschutz stärker zu sensibilisieren.

Herr Püttmann erläutert, dass die Verwaltung nach einem so langen Zeitraum auch die Notwendigkeit erkennt, die Jugendschutzdeklaration zu aktualisieren. Im Geschäftsbereich Jugendförderung steht kurzfristig ein personeller Wechsel an, so dass die neue Mitarbeiterin zu Beginn des kommenden Jahres eine neue Jugendschutzdeklaration erarbeiten wird.

„Der Jugendhilfeausschuss beschließt, dass die Verwaltung eine Aktualisierung der alten Kinder- und Jugendschutzdeklaration vorbereitet und im Jahr 2008 das entsprechende Beteiligungsverfahren aus dem Jahr 1999, ggf. mit einer Erweiterung des bisherigen Personenkreises, erneut durchführt.“

Abstimmungsergebnis: 14 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen